



Goldene Hochzeit in Terfens/Vomperbach

Alfons (78) und Hedwig (73) Gartlacher aus Vomperbach konnten am 2. Juni das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Beide stammen vom Wattenberg. Alfons war in jungen Jahren Melker und kam später zur Firma Swarovski, wo er bis zu seiner Pensionierung arbeitete. In den 50er Jahren errichtete er in Vomperbach ein Eigenheim. Auch im Ruhestand war er bis vor zwei Jahren im Sommer als Melker auf der Alm. Er ist Gründungsmitglied der Freiwilligen

Feuerwehr Vomperbach. Frau Hedwig hatte öfters Pflegekinder. Der Ehe entstammen fünf Kinder, und ein Ziehkind wurde in die Familie aufgenommen.

Unser Bild zeigt das Jubelpaar anlässlich der Überreichung der Ehrengabe des Landes Tirol durch Bezirkshauptmann-Stv. Oberrat Dr. Hansjörg Constantini in Anwesenheit von Bürgermeister Oswald Schallhart und Vizebürgermeister Josef Lechner.